

Di Mana Mana Asep Japar Disambut Hangat dan Antusias Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 6, 2024 - 10:02



SUKABUMI, - Kunjungan calon Bupati Sukabumi, Asep Japar, ke Pajampangan mendapat sambutan warga. Di tiga titik lokasi yang dikunjungi Asep Japar, disambut antusias warga Pajampangan

Titik pertama yang dikunjungi mantan orang nomor satu di Dinas PU Bina Marga Kabupaten Sukabumi ini adalah rumah Ketua Umum Yayasan Forum Silaturahmi Barisan Benteng Pajampangan (YFSBPP), H. Isep Dadang Sukmana.

Kedatangan Asep Japar di Kampung Pasirpilis Jampangkulon itu, dalam rangka silaturahmi dan temu kangen dengan H. Isep Dadang Sukmana.

Kedatangan kandidat terkuat Calon Bupati Sukabumi periode 2024 - 2029 di kediaman H. Isep Dadang Sukmana disambut sejumlah tokoh Pajampangan dan relawan yang sudah menunggu sejak pagi. Disana Asep Japar dan tim mendapat sambutan hangat penuh kekeluargaan.



Disana Babeh Asjap sapaan akrabnya Calon Kuat Bupati Sukabumi ini, dirinya mengunjungi UMKM YFSBBP milik H Isep Dadang Sukmana. Dirinya sangat mendukung dan apresiasi terhadap inovasi yang terus dilakukan Forum tersebut.

"Inshaallah kedepannya kita akan dorong agar UMKM YFSBBP ini bisa maju dan berkembang, serta menjadi pilot projek dan motivasi yang lainnya,"kata AA Asep Japar.

Selepas mengunjungi kediaman Ketua Umum YFSBPP, Asjap dan tim melanjutkan safari silaturahmi ke tokoh Pajampangan lainnya. Kali ini yang disambangi pasangan H. Andreas di Pilkada Kabupaten Sukabumi 2024 ini adalah kediaman H. Sopandi di Kampung Pasir Cabe, Desa Nagraksari, Kecamatan Jampangkulon.

Kedatangan Asep Japar dan Tim di rumah tokoh masyarakat Pajampangan yang satu ini, pula mendapat sambutan luar biasa dari warga sekitar. Di sana, dalam pertemuannya Asep Japar menerima masukan dari para simpatisan dan tokoh yang hadir. Suasana penuh keakraban nampak dipertemuan itu.

Tak lebih dari setengah hari, Asep Japar dan tim bertolak menuju wilayah

Surade. Kali ini yang dituju adalah " Bengkel Akhlak " Ustad Bentang di Kampung Marga Bakti, Kelurahan/Kecamatan Surade. Di tempat tersebut lagi lagi kedatangan Calon Bupati Sukabumi yang bertipikal humble ini disambut antusias warga yang sejak sore hari sudah berkumpul di sana.

Selepas magrib acara silaturahmi digelar.

Di acara yang benar benar " nyantai " itu Asep Japar menerima berbagai masukan dari hadirin, mulai dari keluhan warga seputar infastruktur jalan yang rusak, keluhan tentang nasib guru honorer, hingga aduan tentang nasib pedagang pasar yang omsetnya anjlok gegara adanya digital market.

Menerima beragam keluhan itu, Asep Japar yang memang bertipikal kalem menjawab semua aduan dan keluhan warga dengan penuh senyum dan " someah " . Di acara itu, Asjap yang duduk ditengah diantara dua tokoh, Yakni Ujang Abdurohman Rochmi (H Betman) salah satu anggota DPRD Kabupaten Sukabumi dari partai Golkar, serta AA Ustad Asep Bentang pimpinan " Bengkel Akhlak " .



Selepas Isya, perjalanan dilanjutkan menuju Kecamatan Cibitung, mengunjungi salah satu tokoh agama dan tokoh masyarakat Cibitung. Soal sambutan warga jangan ditanya. Meskipun acara digelar malam hari, kedatangan Asep Japar lagi lagi mendapat sambutan luar biasa dari simpatisan dan tokoh Pajampangan yang ada di Kecamatan Cibitung.

Tokoh muda Pajampangan dan juga sebagai Koordinator Relawan wilayah VI, Hermawan, mengapresiasi dan menyampaikan terima kasihnya kepada Asjap dan tim yang telah jauh-jauh dari Sukabumi datang ke Pajampangan.

"Saya mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada Pa Asep Japar dan tim yang telah datang ke Pajampangan. Saya salut melihat fisik beliau yang tak kenal lelah, "tandasnya.

